

StOAR Berghof berichtet zunächst über den aktuellen Stand zum aufzustellenden Feuerwehrbedarfsplan. Im Rahmen einer Videokonferenz am 26.01.2022 seien mit den Führungskräften der Feuerwehr und der Verwaltung Detailfragen, insbesondere zu den von Seiten der Feuerwehr bereitgestellten Einsatzdaten, erörtert worden. Für den 26.02.2022 sei ein weiteres Abstimmungsgespräch über den erhobenen Ist-Stand als Präsenzveranstaltung, vorbehaltlich des weiteren Infektionsgeschehens, vorgesehen. Ziel sei die Vorstellung und Beratung des Feuerwehrbedarfsplanes in der nächsten Sitzung des Fachausschusses am 18.05.2022, alternativ im Rahmen einer Sondersitzung im zweiten bzw. dritten Quartal des Jahres.

Zur beabsichtigten Einführung des Terminverwaltungs- und Informationssystems (TEVIS) für den Bürgerservice berichtet StOAR Berghof von der für den 07. und 08.03.2022 geplanten Installation und der parallelen Schulung der Mitarbeiter\*innen. Anschließend sei ein interner Probebetrieb vorgesehen. VA Klein ergänzt hierzu, dass der Zeitpunkt der Aktivierung des Systems für die Öffentlichkeit von den Erkenntnissen aus diesem Probebetrieb sowie von der personellen Ausstattung abhängen.